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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welche Absprachen und Zusagen gab es in der Vergangenheit seitens der Stadt zur 
Zukunft der Kulturfabrik Salzmann nach dem Umbau des Salzmanngebäudes? 

 
2. Gibt es seitens der Stadt oder des Hauseigentümers Pläne bezüglich des Verbleibs der 

Mieter während der Bauzeit? 
 

3. Sehen Stadt und/oder Hauseigentümer Möglichkeiten, die Mieter bei der Suche nach 
Ausweichquartieren und bei der Durchführung der notwendigen Umzugs- und 
Umbauarbeiten zu unterstützen? 

 
4. Welche der derzeitigen Mieter können nach dem Umbau zu welchen Konditionen 

(Mietpreis etc.) wieder in die Fabrik zurückkehren? 
 

5. Können bereits jetzt Mietverträge für die Zeit nach dem Umbau abgeschlossen werden? 
 

6. Besteht auch unter den veränderten Rahmenbedingungen weiterhin die ursprünglich 
geäußerte Absicht, die Fabrik zu einem „Kultur- und Geschäftszentrum“ mit einem Mix 
aus Kulturangebot und kommerzieller Nutzung weiterzuentwickeln? 

 
Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Hilgen erklärt Vorsitzende Fürsch die 
Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ruth Fürsch Nicole Schmidt 
Vorsitzende  Schriftführerin 




